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             Aos SEIS e OITO de MAIO de mil novecentos e noventa e  
dois, nesta Vila de Sines e Sala de Sessoes do Edificio dos  Pacos  
do Concelho, teve lugar a reuniao ordinaria da Camara Municipal de  
Sines, estando presentes: 
 
PRESIDENTE : JOSE  ARCANJO  FERREIRA  COSTA,  que   presidiu   aos  
             trabalhos. 
 
VEREADORES : EUGENIA DE JESUS AMADOR                              
             MANUEL ANTONIO DE CAMPOS BOTELHO DA LANCA           
             CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR                     
             CESAR LUIS DA SILVA BEJA                         
             ANTONIO GONCALVES CORREIA                       
 
FALTAS JUSTIFICADAS : FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O PACHECO 
 
Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
a reuniao, eram 15.00 Horas.-------------------------------------- 
 
I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - FRENTE COMUM CONTRA  A  INSTALACAO  EM  SINES  DA  CENTRAL  DE  
INCINERACAO DE RESIDUOS TOXICOS E PERIGOSOS:---------------------- 
Presente texto proposta de uma Mocao com  a  finalidade  de  tomar  
posicao sobre a eventual  instalacao  na  area  de  Sines  de  uma  
Central de Incineracao de Residuos Toxicos e  Perigosos.  Mereceu,   
por unanimidade, o Sr. Vereador Lanca nao participou da votacao, o  
despacho de:"A CMS  aprova  o  projecto  de  Mocao.  Fotocopiar  e  
distribuir a todas as Associacoes e Colectividades do Concelho."-- 
 
II - EXPEDIENTE GERAL:-------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
1.1 - AMIGOS DE PORTO COVO - ASSOCIACAO DE  DEFESA  DO  PATRIMONIO  
NATURAL E CULTURAL DE PORTO COVO - Instalacao em Sines da  Central   
de Incineracao de Residuos Toxicos e Perigosos:------------------- 
Presente of. com entrada n. 4052, de 92.05.05, informando  que  no  
dia 92.05.09, tera lugar uma Sessao  de  esclarecimento  aberta  a  
toda a populacao, referente ao assunto em epigrafe.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento. Convidar  a  Sr. 
Jose Vilhena,Presidente da Assembleia Municipal de Sines. Informar  
que a CMS estara presente."--------------------------------------- 
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1.2 - CAMARA MUNICIPAL DE  GRANDOLA  -  Instalacao  de  Aterro  de  
Residuos Toxicos, em Grandola:------------------------------------ 
Presente fax com entrada n. 3952, de 92.04.29, enviando  copia  da 
noticia enviada a todos os orgaos de comunicacao social  referente   
ao plenario que decorreu no dia 92.04.28. Mereceu, por unanimidade 
o despacho de:"Tomamos conhecimento."----------------------------- 
 
1.3 - PARTIDO COMUNISTA PORTUGUES - COMISSAO CONCELHIA DE SINES  -  
Visita de dois Deputados Europeus do PCP, a Sines:---------------- 
Presente of. com entrada n. 4049, de 92.05.05, informando  que  no 
dia 92.05.06, visitarao o Municipio de Sines os Deputados Europeus 
Srs. Joaquim Miranda e  Rogerio  de  Brito,  com  o  objectivo  de  
contactarem com as realidades sociais e economicas bem como de  se 
inteirarem das razoes da recusa da construcao em Sines da  Central 
de Incineracao de  Residuos  Toxicos  e  Perigosos.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento. A  CMS  recebera 
os Srs. Deputados e transmitira as preocupacoes e decisoes da  CMS 
sobre o assunto."------------------------------------------------- 
 
1.4 - GOVERNO CIVIL DE SETUBAL  -  Situacao  de  seca  - Formacoes  
Aquiferas:-------------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 4068, de 92.05.05, solicitando que  de 
forma a disciplinar as extracoes de agua em  Formacoes  Aquiferas,  
estas  deverao  ser  sempre  precedidas   dos   estudos   tecnicos  
convenientes, tendo em vista a  situacao  de  seca  que  se  vive.  
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento."--- 
 
1.5 - VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE - Convite:--------------------- 
Presente of. com  entrada  n.  4105,  de  92.05.06,  convidando  a  
participar no almoco convivio anual da Seccao de Natacao, que tera 
lugar no dia 92.05.10. Mereceu, por unanimidade, o despacho  de:"A 
CMS agradece o convite e estara representada."-------------------- 
 
1.6 - LEANDRO FRANCISCO - Cedencia de armazem:-------------------- 
Presente informacao da Fiscalizacao Municipal, com entrada n. 3822 
de 92.04.27, comunicando que o espaco encontrado para a utilizacao 
provisoria e temporaria como armazem, sao as instalacoes  junto ao  
Lar Prats, necessitando, contudo, de algumas reparacoes.  Mereceu,  
por unanimidade, o despacho de: "Concorda-se  com  a  proposta  da  
Fiscalizacao. A DTO devera proceder as reparacoes apontadas. O DAF  
deve elaborar protocolo de cedencia com o Sr. Leandro."----------- 
 
II - EXPEDIENTE DE OBRAS:----------------------------------------- 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
1.1 - SERVICO  NACIONAL  DE  PARQUES, RESERVAS  E  CONSERVACAO  DA 
NATUREZA  -  Demolicoes  de  construcoes  existentes  na  zona  de 
jurisdicao da APPSWACV:------------------------------------------- 
Presente  fax  com  entrada  n.  666,  de  92.04.30,   solicitando   
comentarios, referentes a carta do Sr. Alfredo Manuel Espada Teles 
em que solicita a concessao de um prazo ate ao final  de  Setembro  
para demolicao da barraca, por  razoes  familiares.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Atendendo as  razoes  expostas  a  CMS  
considera aceitavel a permanencia da construcao precaria  ate  aos  
fins de  Setembro,  nao  ficando  porem  a  partir  desta  data  a  
demolicao dependente de qualquer  outra  obra,  designadamente  da  
alteracao ou nao do Restaurante."--------------------------------- 
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1.2 - ABAIXO ASSINADO DOS MORADORES DO BAIRRO OPERARIO - Caixa  de 
areia:------------------------------------------------------------ 
Presente req. com entrada n. 393, de 92.04.08, solicitando  que  a 
CMS elimine a construcao da caixa de areia prevista  nos  Arranjos 
Exteriores do Bairro Operario. Presente informacao da Fiscalizacao 
de Obras, sobre o assunto. Mereceu, por unanimidade, o despacho de 
"A CMS concorda com a eliminacao da caixa de areia. A  DPU  devera  
apresentar outra solucao. Comunicar aos requerentes  e  a  empresa  
adjudicataria."--------------------------------------------------- 
 
2 - OBRAS PARTICULARES:------------------------------------------- 
2.1 - CONSTRUCOES, ALTERACOES, ETC:------------------------------- 
2.1.1 - SONAQUA - SOCIEDADE DE AQUACULTURA, LDA:------------------ 
Presente carta com entrada n. 499, de 92.03.12, enviando documento 
intitulado "Analise do Impacto da laboracao na qualidade da agua", 
referente a exploracao piscicola prevista para S. Torpes. Presente 
parecer da Eng. Natalia, sobre o assunto. Mereceu, por unanimidade 
o despacho de:"A CMS exige que a SONAQUA apresente  um  estudo  de 
impacto pormenorizado da qualidade microbiologica do efluente e do 
efeito que a unidade  podera causar na qualidade microbiologica da 
agua do mar, no local de descarga."------------------------------- 
 
3 - ESTUDOS E OBRAS MUNICIPAIS:----------------------------------- 
3.1 - ANTONIO ALBERTO CORTE-REAL FRAZAO - Elaboracao  do  projecto  
do reforco de abastecimento de agua a Porto Covo:----------------- 
Presente carta com entrada n.  594,  de  92.04.08,  solicitando  a  
indicacao do consumo maximo de agua previsivel  em  Porto  Covo  e  
qual a qualidade que julguem poder ser aduzida a partir da ETAR de 
Morgavel. Presente parecer da DTO, sobre o assunto.  Mereceu,  por 
unanimidade, o despacho de:"1- A CMS aprova como indicador  que  a 
populacao a considerar devera ser de 10.000 habitantes.  
2- Aprova-se  a  localizacao  do  Deposito  junto  a  Terca-Parte,  
devendo  desenvolver-se   contactos   para   o   efeito   com   os  
proprietarios do terreno."---------------------------------------- 
 
VISITA DOS SRS. DEPUTADOS DO PARLAMENTO EUROPEU, ROGERIO DE  BRITO  
E JOAQUIM MIRANDA:------------------------------------------------ 
Conforme previamente estabelecido a CMS recebeu os Srs. Deputados,  
que  por  iniciativa  da  Comissao  Concelhia  de  Sines  do  PCP,  
visitaram o  nosso  Concelho  com  o  principal  objectivo  de  se   
inteirarem  das posicoes da Autarquia e de outras entidades quanto  
a instalacao em Sines de uma Incineradora de  Residuos  Toxicos  e  
Perigosos.  O  Sr.  Vereador  Ferreira  Costa  na   qualidade   de   
Substituto Legal do Presidente da CMS historiou em breve exposicao  
os passos  dados pela Autarquia desde  o  inicio  deste  processo,   
reafirmando  as posicoes ja tomadas pela Autarquia de Sines.  
O Sr. Vereador Lanca interveio  igualmente  para  registar  a  sua  
posicao  que  nos  ultimos  passos  do  processo,  nao  teem  sido  
totalmente concordantes com a da Camara, chamando a atencao para o   
perigo de os residuos continuarem sem ser tratados.  
Os Sr. Deputados Joaquim  Miranda  e  Rogerio  de  Brito,  puseram  
algumas questoes para se  inteirarem  da  situacao  e  declaram-se  
disponiveis e empenhados em aprofundar  o  assunto,  nomeadamente,  
junto de  outras entidades, e procurar associar a  esta  discussao 
Deputados Portugueses de outros Partidos  ou  mesmo  Deputados  de  
outros Paises. 
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O Sr. Vereador Cesar recordou algumas  posicoes  ja  tomadas  pela  
Camara e apelou para o importante  apoio  que  os  Srs.  Deputados  
possam dar a forma de luta em curso. 
O  Sr.  Vereador  Ferreira  Costa  agradeceu  em  nome  da  CMS  a  
deslocacao  a  Sines  dos  Srs.  Deputados,  certo  de   que   tal  
significara um empenhamento  politico  importante  que  certamente  
aumentara a forca e encorajara  a  determinacao  da  Autarquia  de  
Sines e da sua  populacao  neste  importante  trabalho  contra  um  
projecto indesejado.---------------------------------------------- 
 
 
***  ERAM 18.00 HORAM FORAM INTERROMPIDOS OS  TRABALHOS  PARA  QUE  
OS REPRESENTANTES DA CMS NA FRENTE COMUM CONTRA  A  INSTALACAO  EM 
SINES DA INCINERADORA, PODESSEM PARTICIPAR NUMA REUNIAO COM OS SRS 
DEPUTADOS JA MENCIONADOS. RECOMECANDO OS  REFERIDOS  TRABALHOS  NO 
DIA 92.05.08, PELAS 15.00 HORAS.---------------------------------- 
 
 
I - ANTES DA ORDEM DO DIA (continuacao):-------------------------- 
2 - COMEMORACOES DO 25 DE ABRIL:---------------------------------- 
Aprovada a atribuicao, ao Vasco da  Gama  Atletico  Clube,  de  um   
subsidio de 250.000$00 para organizacao do Torneio de  Futebol  da  
Pascoa. O Sr. Vereador Lanca votou contra, por considerar que esta  
verba nao esta em orcamento aprovado.----------------------------- 
 
3 - JOSE DOMINGOS & FILHO:---------------------------------------- 
Deliberado, por unanimidade, oficiar o Sr. Jose Domingos &  Filho, 
para que levante os taipais de acesso ao  interior  do  quarteirao  
entre a Rua Marques de Pombal e  desinfeccao e limpeza  do  mesmo.  
Dispoe, para tal de um prazo de 15 dias, sob pena da CMS  proceder  
a  estes trabalhos debitando-lhe os custos.----------------------- 
 
4 - QUIOSQUES:---------------------------------------------------- 
Deliberado, por unanimidade, que a DPU devera obter fotografias ou  
outros elementos de  quiosques  existentes  noutras  cidades,  com  
vista a possivel instalacao de um equipamento  deste  no  espaco - 
Pavilhao/Jardim Municipal.---------------------------------------- 
 
5 - RUA ANTONIO ALEIXO:------------------------------------------- 
Deliberado, por unanimidade, intimar  o  proprietario  do  terreno  
sito na Rua Antonio Aleixo a  proceder  no  prazo  de  30  dias  a  
limpeza e instalacao de tapumes no local.------------------------- 
 
6 - INSTALACAO EM SINES DE UMA CENTRAL DE INCINERACAO DE  RESIDUOS  
TOXICOS E PERIGOSOS - Boletim Especial:--------------------------- 
Presente texto elaborado pelo  Gabinete  de  Informacao  sobre  as  
razoes da recusa da  instalacao  em  Sines  da  referida  Central.  
Mereceu, por maioria, com o voto contra do Sr. Vereador  Lanca,  o  
despacho de:"Aprovado o texto e fotografia  para  a edicao  de  um  
Boletim Especial que reflita as posicoes  da  Autarquia  de  Sines   
contra a instalacao  no  nosso  Concelho  da  Central incineradora  
projectada pelo Governo."----------------------------------------- 
 
7 - CAMARA MUNICIPAL DE BEJA - V Congresso (Extraordinario)  sobre   
o Alentejo:-------------------------------------------------------  
Presente fax datado de 92.05.04, enviando o texto a  distribuir  a 
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Comunicacao  Social  na  Conferencia  de  Imprensa  de   92.05.04,  
referente ao assunto em  epigrafe.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Tomamos conhecimento. Fotocopiar para o  Gabinete  de  
Informacao."------------------------------------------------------ 
 
8 - CARTORIO NOTARIAL DE SANTIAGO DO CACEM:----------------------- 
Presente Escritura de alteracao do contrato de Sociedade Comercial  
denominada "Aero Alentejo - Servicos Aereos,  Lda".  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento."---------------- 
 
9 - REVISTA DA IMPRENSA:------------------------------------------ 
Foram vistos e analisados os recortes da  imprensa  com  interesse  
para a Autarquia e o Concelho.------------------------------------ 
 
10 - MAPA DE UTILIZACAO DE TRANSPORTES:--------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o mapa de pedidos de transporte  de  27 
Abril a 03 de Maio/92. A CMS suporta integralmente os  respectivos 
custos nos termos do Regulamento.--------------------------------- 
 
II - REPARTICAO ADMINISTRATIVA (continuacao):--------------------- 
1.7 - ASSOCIACAO DOS MUNICIPIOS DO LITORAL ALENTEJANO - Comunicado 
Presente fax com entrada n. 4046, de 92.05.04, enviando comunicado 
emitido pelas entidades com intervencao no turismo no Alentejo  na 
reuniao  realizada  em  Troia,  no  dia  92.04.28.  Mereceu,   por  
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento."---------------- 
 
1.8 - COMISSAO DE COORDENACAO DA REGIAO  DO  ALENTEJO  -  Material  
para Campanha Bandeira Azul da Europa para as Praias/92:---------- 
Presente of.  com  entrada  n.  3929,  de  92.04.29,  enviando  as  
maquetes do material de  sensibilizacao,  remetidas  pelo  INAMB - 
Instituto Nacional do Ambiente, para serem adaptadas pelas Camaras 
Municipais no ambito da campanha acima  mencionada.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento."---------------- 
 
1.9 - DIRECCAO GERAL DO DESENVOLVIMENTO REGIONAL - Reuniao:------- 
Presente of. com entrada n. 3976, de 92.04.30, informando  que  se  
ira  realizar  uma  reuniao  da  Unidade  de  Acompanhamento   das  
Intervencoes Operacionais Regionais do Alentejo, no dia  92.06.17. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento."--- 
 
1.10 - GOVERNO CIVIL DE SETUBAL - Incendios florestais:----------- 
Presente of. com entrada n. 3713, de 92.04.23, solicitando que  se 
proceda a campanhas de sensibilizacao com o objectivo de  prevenir  
a ocorrencia de incendios  florestais,  agravados  este  ano  pela  
forte seca e  condicoes  climatericas  propicias  a  sua  eclosao.  
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A CMS esta  sensibilizada 
para o perigo do incendio e ira  programar  accoes  de  divulgacao  
junto das populacoes. O Gabinete  de  Informacao  devera  elaborar  
folheto para distribuicao comtemplando as recomendacoes adequadas. 
 
1.11 - PARTIDO COMUNISTA PORTUGUES - COMISSAO CONCELHIA DE SINES:- 
Presente of. com entrada n. 4030, de 92.05.04, convidando a  estar 
presente  numa  conferencia  de  imprensa  seguida  de  jantar,  a  
realizar nas  instalacoes  do  Ginasio  Clube  de  Sines,  no  dia  
92.05.06, com os Deputados Europeus Srs. Joaquim Miranda e Rogerio 
Brito.  Mereceu,  por  unanimidade,   o   despacho   de:  "Tomamos  
conhecimento. A CMS esteve representada. Agradecer o Convite."---- 
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1.12 - MINISTERIO  DA  ADMINISTRACAO  INTERNA  -   INSPECCAO   DOS  
EXPLOSIVOS - Paiol provisorio fixo:------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 3790, de 92.04.24, dando  conhecimento 
que foi dada autorizacao provisoria, valida pelo prazo de 90 dias, 
para funcionamento do paiol em questao, a firma Lemminkainen, OY.- 
Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: "Tomamos  conhecimento.  
Anexar ao processo."---------------------------------------------- 
 
1.13 - MINISTERIO DO AMBIENTE E RECURSOS NATURAIS- Radioactividade 
Ambiente:--------------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 4013, de 92.05.04,  enviando  um  mapa  
com a panoramica dos resultados a nivel  nacional,  referentes  ao  
assunto em epigrafe. Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Tomamos conhecimento. Fotocopiar para a Eng. Natalia - DSU."----- 
 
1.14 - FORTE DO REVELIM:------------------------------------------ 
Presente informacao da DPU, comunicando  que  o  Sr.  Joao  Espada  
apresenta uma proposta de utilizacao do Forte do Revelim como  Bar 
propondo o fecho do espaco descoberto a nivel  do  1.  piso  e  da  
cobertura, em  vidro  acrilico,  por  forma  a  tornar  utilizavel  
durante todo o ano este equipamento. Mereceu, por  unanimidade,  o  
despacho de:"1- A CMS delibera oficiar  a  Turohotel  Sines,  Lda,  
comunicando que uma vez que nao deu continuidade ao n/ oficio 7170 
de 90.12.6, se considera o desinteresse da ocupacao  do  Forte  do  
Revelim. 2- Transmitir ao Sr. Joao  Espada  que  a  CMS  aceita  a  
apresentacao para apreciacao de um estudo de ocupacao do Forte  do  
Revelim, conforme deliberacoes  anteriores,  pronunciando-se  apos  
apresentacao do mesmo."------------------------------------------- 
 
1.15 - AGITURISMO, SA - Viagens e Ferias/92:---------------------- 
Presente of. com entrada  n.  3718,  de  92.04.23,  solicitando  a  
divulgacao  do  Programa  Geral  acima  referido.   Mereceu,   por  
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento.  A  D.S.Cultural 
devera divulgar junto dos Trabalhadores da Autarquia."------------ 
 
1.16 - ABAIXO ASSINADO DOS COMERCIANTES DA RUA VASCO DA  GAMA,  EM  
PORTO COVO:------------------------------------------------------- 
Presente req. com entrada  n.  994,  de  92.04.28,  solicitando  a  
respectiva  autorizacao  para  instalacao  na   via   publica   de  
esplanadas durante os meses de  Junho  a  Setembro  de  cada  ano.  
Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de: "A  CMS  conforme  ja  
transmitiu concorda com a  instalacao  das  esplanadas.  Devem  os            
interessados  porem  apresentar  conforme  acordado,  desenho  com  
dimensoes e implantacao das referidas esplanadas."---------------- 
 
1.17 - SIMAO FRANCISCO CONCEICAO:--------------------------------- 
Presente  req.  com  entrada  n.  604,  de  92.03.18,  solicitando   
material (areia, pedra e areao) para construir uma pequena moradia  
no Bairro Amilcar  Cabral.  Presente  informacao  da  Fiscalizacao  
Municipal com entrada  n. 2873,  de  92.03.26,  sobre  o  assunto.  
Mereceu, por unanimidade, o despacho de: "A  CMS  concorda  com  a  
cedencia dos materiais solicitados, ou seja, areia, pedra e areao. 
 
1.18 - GABINETE DE APOIO TECNICO - Relatorio de Actividades/91:--- 
Presente  of.  com  entrada  n.  2943,  de  92.03.30,  enviando  o   
Relatorio acima mencionado. Presente informacao da  DPU,  sobre  o  
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assunto.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho   de:  "Tomamos  
conhecimento. Oficiar o GAT para entregar programa de  Concurso  e  
Caderno de Encargos de Estrada Municipal Cabeca  da  Cabra / Fonte  
Mouro. Em proxima reuniao no GAT a CMS acertara a data da  entrega 
dos projectos da rede viaria e Infraestrururas para a Escola T42." 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
2.1 - RESUMO DIARIO DE TESOURARIA N. 85:-------------------------- 
Presente o citado resumo que apresenta os seguintes valores: 
Operacoes Orcamentais       56.268.086$50 
Operacoes de Tesouraria     15.718.380$50 
 
2.2 - PROPOSTA DE ALTERACAO ORCAMENTAL N. 9/92:------------------- 
Aprovada, por unanimidade, a referida proposta que apresenta tanto 
na reducao como no reforco o valor de 4.490.000$00.--------------- 
 
2.3 - RELACAO DE ACEITES:----------------------------------------- 
Presente a referida relacao  no  valor  total  de  119.023.934$70.  
Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de: "Aprovada  a  presente  
relacao de aceites e respectivos encargos."----------------------- 
 
2.4 - MIRALDINA MARIA RITA:--------------------------------------- 
Presente req. com entrada n. 972, de 92.04.23, solicitando  que  a  
CMS  ( face  a  sua  impossibilidade  economica  em  contratar  um  
advogado) lhe faculte os servicos do Advogado a fim   de  resolver 
problemas relacionados com a compra do lote 4 do  Bairro  Pidwell. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A  CMS  concorda  em  dar  
apoio juridico para o fim solicitado pela D. Miraldina. O DAF deve 
estabelecer o contacto entre a requerente e o Dr. Leonel."-------- 
 
2.5 - CIDALIA DA SILVA JERONIMO SOUSA - Contrato de arrendamento:- 
Presente processo referente a  casa  sita  na  Rua  Pedro  Alvares  
Cabral, n. 8 e que se  encontra  arrendada  a  Sra.  D.  Cesaltina  
Augusta. Presente informacao da DPU, sobre o assunto. Mereceu, por 
unanimidade, o despacho de:"A CMS necessita desta  habitacao  para 
realojamento da familia que habita noutro n. da Rua Pedro  Alvares  
Cabral, pelo que ira procurar obter outra habitacao para a Sra. D.  
Cidalia."--------------------------------------------------------- 
 
2.6 - JULIO MATEUS - Arrendatario do n. 24 da Praca da Republica:- 
Presente req. com entrada n. 936, de 92.04.20, solicitando que lhe 
seja autorizado o pagamento da sua divida de rendas em atraso,  em 
prestacoes de 8.000$00/mes,  em  virtude  de  estar  desempregado.  
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Indeferido. Nos termos ja 
transmitidos devera proceder ao pagamento de todas  as  rendas  em  
atraso ate ao dia 30 de Maio impreterivelmente."------------------ 
 
2.7 - CEMETRA - Contribuicao Autarquica:-------------------------- 
Presente  of.  com  entrada  n.  3913,  de  92.04.28,  solicitando  
subsidio de 82.743$00,  destinado  ao  pagamento  da  Contribuicao   
Autarquica.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de: "Aprovada  a  
atribuicao ao Cemetra de subsidio de 82.743$00 conforme acordado." 
 
2.8 - MDM - MOVIMENTO DEMOCRATICO DE MULHERES PORTUGUESAS:-------- 
Presente  of.  com  entrada  n.  3930,  de  92.04.29,  solicitando  
subsidio para apoio do IV Congresso Nacional. Mereceu, por maioria 
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com a abstencao do Sr.  V.  Lanca,  o  despacho  de : "Aprovada  a  
atribuicao de um subsidio de 20.000$00 conforme proposto pela Sra.  
Vereadora Eugenia."----------------------------------------------- 
 
2.9 - VGAC - VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE - Natacao - Subsidio/mes 
Presente of. com  entrada  n. 3290,  de  92.04.08,  solicitando  a  
actualizacao do subsidio mensal destinado a  apoiar  a  Seccao  de  
Natacao. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A CMS  mantem  o  
subsidio de 60.000$00 nao concordando  desde  ja  na  sua  revisao  
enquanto nao estiver  definitivamente  enquadrada  a  situacao  da  
monitora Aida. Ate ao inicio do novo ano  lectivo  sera  novamente  
analisada esta situacao."----------------------------------------- 
 
2.10 - ESCOLA PRIMARIA N. 2 - Cantina/Mapas de movimento:--------- 
Presente of. com entrada n. 3889, de 92.04.28, enviando  os  mapas  
da cantina, referentes ao mes de Marco, no  valor  de  346.021$00. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."--- 
 
2.11 - RODOVIARIA DA BEIRA LITORAL, SA:--------------------------- 
Presente fact. n. 1843, com entrada n. 3838, de 92.04.27, no valor 
de 3.440$00, referente ao  transporte  de  doentes.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."---------------- 
 
2.12 - SERVICOS SOCIAIS DOS TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS DE SINES: 
Presente fact. n. 30, com entrada n. 3740, de 92.04.23,  no  valor 
de 110.450$00, referente a jantares fornecidos  aos  ciclistas  da  
Volta ao Alentejo em Bicicleta,  no  dia  92.04.13.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"1- Aprovado o pagamento da importancia 
de 110.450$00 aos Servicos Sociais. 2- Apresentar para cobranca  a 
a Comissao Organizadora da Volta,  factura  correspondente  a  50%  
desta importancia."----------------------------------------------- 
 
2.13 - SOCIEDADE DE CONSTRUCOES MANUEL RIBEIRO & FILHOS, LDA:----- 
Presente nota de contabilidade n. 17,  com  entrada  n.  3897,  de  
92.04.28, referente a despesas no valor de 176.783$00,  referentes  
a descontos  do  aceite  n.  239  de  6.761.469$00.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."---------------- 
 
2.14 - CAVOP - Proposta para abertura de  furo  para  captacao  de  
aguas a 6 1/2, em Fonte Mouro:------------------------------------ 
Presente of. com entrada n.  4099,  de  92.05.05,  apresentando  o  
preco para execucao do furo em referencia. Presente informacao  da 
DTO, sobre o assunto. Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Aprovado o ajuste directo a Cavop, da execucao do  furo  proposto 
em Fonte Mouro, sendo o custo de 7.500$00 por metro linear rochoso 
acrescido de 4.000$00 em terreno arenoso."------------------------ 
 
2.15 - EXCRITEX-EQUIPAMENTO DE ESCRITORIO, LDA - Mobiliario para o 
Gabinete de Apoio a Presidencia e Vereacao e Posto de Turismo:---- 
Presente  fax  datado  de  92.04.28,  enviando   alternativas   de  
pagamento  para  o  equipamento  acima  mencionado.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Aprovada a proposta  de  financiamento 
apresentada pela Escritex, atraves do Bescleasing, em 24 meses, no   
valor total de 2.360.786$00 com IVA incluido."-------------------- 
 
III - EXPEDIENTE DE OBRAS (continuacao):-------------------------- 
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2.1.2 - ALBERTO JOSE DA GRACA SEROMENHO:-------------------------- 
Presente req. com entrada  n.  439,  de  92.04.23,  solicitando  a 
aprovacao do projecto  de  alteracoes  a  executar  no  predio  em  
construcao na Rua Marques de Pombal, em Sines. Presente parecer da 
DPU, sobre o assunto. Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Aprovado o projecto de alteracoes com as seguintes condicoes:---- 
1- A altura do alcado posterior devera ser reduzido; 
2- A  ocupacao  para  escritorios  nao  e   autorizada,   mas  sim  
unicamente  para arrecadacoes."----------------------------------- 
 
2.1.3 - MANUEL LOURENCO GONCALVES:-------------------------------- 
Presente req. com entrada  n.  341,  de  92.03.24,  solicitando  a 
aprovacao do projecto de legalizacao da construcao de uma  pequena 
Exploracao Suinicula, em  Vale  Vistoso  -  Porto  Covo.  Presente  
parecer da DPU, sobre  o  assunto.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Aprovado o presente estudo. Devera dar cumprimento ao 
parecer tecnico, utilizando telha ceramica na cobertura."--------- 
 
3 - ESTUDOS E OBRAS MUNICIPAIS (continuacao):--------------------- 
3.2 - CONCURSO LIMITADO PARA FORRO EM MADEIRA DO SOTAO DO EDIFICIO 
DOS PACOS DO CONCELHO:-------------------------------------------- 
Presente carta com entrada n. 623,  de  92.04.20,  da  Distrisines 
solicitando aprovacao da alteracao a proposta de execucao do forro 
acima mencionado, aplicacao de 175,24 m2 de estrutura  em  madeira  
tratada ao preco de 2.975$00/m2 + IVA. Presente informacao da DPU,  
sobre o assunto. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovada   
a alteracao proposta  pelos   valores adjudicados inicialmente, ou  
seja 2.975$00/m2+IVA, na quantidade de 175,24 m2."---------------- 
 
3.3 - CONCURSO LIMITADO PARA EMPREITADA DE FORNECIMENTO E MONTAGEM 
DE UM TERMOACUMULADOR E  QUATRO  TEMPORIZADORES  PARA  COMANDO  DE  
DUCHES, NO PARQUE DE CAMPISMO DE SINES:--------------------------- 
Presente informacao da DTO, enviando  minuta  de  Convite-Circular 
para a empreitada acima mencionada. Mereceu,  por  unanimidade,  o 
despacho de:"Aprovada a abertura de Concurso Limitado proposto."-- 
 
4 - PARQUES DE CAMPISMO:------------------------------------------ 
4.1 - HIDROTECNICA PORTUGUESA - Acesso  de  veiculos  e  peoes  ao  
Parque de Campismo de S. Torpes:---------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 619,  de  92.04.15,  enviando  parecer  
sobre o assunto em epigrafe. Mereceu, por unanimidade, o  despacho  
de:"Em face dos pareceres  da  HP  e  da  CCRA  solicitar  parecer  
definitivo a APPSAWCV."------------------------------------------- 
 
5 - LOTEAMENTOS:-------------------------------------------------- 
5.1 - JUDICE FIALHO - CONSERVAS DE PEIXE, SA:--------------------- 
Presente informacao da Directora de Departamento Administrativo  e  
Financeiro, comunicando  que  a  Sra.  Dra.  da  Conservatoria  do 
Registo Predial de Sines, nao registou o alvara dado que em  Julho 
de 1991 a Judice Fialho alterou as descricoes do predio  falseando 
assim todo o alvara que foi emitido com as  descricoes  constantes 
em Dezembro/90. Presente parecer do Dr. Leonel, sobre  o  assunto. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Oficiar o  requerente  de 
que a CMS nao pode ser imputada responsabilidade pela  dificuldade  
no registo do alvara 1/91, pois  foi  da  sua  responsabilidade  a  
alteracao da descricao do predio, comunicado  a  Conservatoria  do  
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Registo Predial de Sines, em 91.08.07, portanto em data  posterior  
a emissao do alvara. Devera assim, apresentar na CMS  a  descricao  
actualizada do referido predio e restante documentacao necessaria, 
para que possa ser emitida nova via do alvara e  ultrapassadas  as 
dificuldades legalmente postas para o seu registo."--------------- 
 
IV - ACTA:-------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
V - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------- 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 20.00 horas.---------------------------- 
 
 
                                
                              O PRESIDENTE, 
 
                              ____________________________________ 
 
 
                              OS VEREADORES, 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
                               


